

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Don Teófilo Simán

**Homenaje a donantes de sangre**

Don Teófilo Simán, presidió los actos de homenaje a los ciudadanos que en repetidas ocasiones han hecho donativos de sangre para atender a personas atendidas por la Cruz Roja Salvadoreña.

**ANEP adversa sistema de pago al ISSS**

La Asociación Nacional de la Empresa Privada, ha expresado su opinión adversando el sistema adoptado por el gobierno para pagar fuerte suma de dinero que adeudaba al ISSS, entregando inmuebles de la Hacienda Pública. (Inf. en Pág. 3).

**Semana Científico-Cultural de ASPAE**

"El papel de la Gerencia para el éxito de los sistemas automatizados de información", se denomina la conferencia magistral que impartirá el Lic. Abel Domínguez Guerrero, el próximo martes 14 de marzo, en el Hotel Camino Real. (Inf. en Pág. 3).

**Arzobispo Rivera y Damas crítica a FMLN**

En entrevista concedida en Curazao a prensa internacional, el Arzobispo de San Salvador, Mons. Arturo Rivera Damas criticó la posición del FMLN por no efectuar negociaciones antes de las elecciones como lo propusieron las fuerzas políticas salvadoreñas.

**Exposición Itinerante española**

Desde mañana martes hasta el 28 del presente mes, tendrá lugar la Exposición Itinerante en el Instituto de Cooperación Iberoamericana, evento que será inaugurado por el Embajador de España. (Inf. en Pág. 3).

**Faltan divisas a Industria farmacéutica**

La industria farmacéutica carece actualmente de divisas para la adquisición de materias primas para la fabricación de medicamentos, que tanto necesita el pueblo salvadoreño. También la exportación se verá anulada, causando perjuicios a la misma posibilidad de lograr divisas en el exterior. (Inf. en Pág. 3).

**Vigilancia en aguas territoriales**

Con motivo de la situación de emergencia y la temporada de verano venidera, la Marina Nacional mantendrá la consiguiente vigilancia en las aguas territoriales a lo largo del litoral, Golfo de Fonseca y esteros de nuestras costas, el comandante de esa unidad de la Fuerza Armada, es el coronel Humberto P. Villalta.

**Repavimentación más ordenada piden**

Obras Públicas debe tomar las respectivas providencias juntamente con el Departamento General de Tránsito, cuando realiza la repavimentación de las principales vías, para evitar congestionamientos. (Inf. en Pág. 3).

**Proyectos productivos para desplazados**

Grandes esfuerzos se llevan a cabo para desarrollar proyectos de incorporación de miles de desplazados, a la vida de la productividad en nuestro país. (Inf. en Pág. 3).



Mons. Rivera Damas



Cnel. Humberto P. Villalta

# 2 oficiales, 3 clases y 4 soldados enviados a Juez

Un mayor, un subteniente, tres clases y cuatro soldados, serán puestos a la disposición de los tribunales, en relación con la investigación que se sigue sobre el asesinato de 10 campesinos en el Cantón "San Francisco", San Sebastián, San Vicente.

Ellos son el mayor Mauricio de Jesús Beltrán Granados, el subteniente Arnoldo Vásquez Alvarenga, los sub-sargentos Jorge Alberto Tobar Guzmán y Rafael Rosales Villalobos, el cabo Hernán Ayala Arias y los solda-

dos Francisco Ponce Ramírez, Fermín Cruz Castro, José Carlos Fernández Matute y José Alfredo Méndez Beltrán.

Un comunicado del Ministerio de Defensa sobre esos hechos ocurridos el año pasado, en la calle que conduce del Cantón "San Francisco" al Cantón "La Cebadilla", dice que de la investigación realizada se ha determinado:

— Que las personas fallecidas se encontraban, en efecto, vinculadas a

—Pasa a la página 75—

# Precios de apoyo a hogares pobres

Los precios de los cereales distribuidos por el IRA, han beneficiado a los hogares de limitados recursos económicos, dijo la Lic. Ligia Alvarenga de Luna, Gerente de la institución.

Señaló que el precio del frijol rojo es de un colón con sesenta centavos; el del arroz oro de un colón la libra, e maíz cuesta 46 colones el quintal; que los precios de la leche en bote de cinco libras es de 25 colones, y la bolsa de una libra cuesta cinco colones con 60 centavos.

Se añade, que el Centro de Cómputo del IRA, ha ampliado su cobertura de servicio en los últimos meses, debido a la disposición de los funcionarios de la entidad.

El Centro, en turnos extras, ha logrado avances en el registro sistemático de la información administrativo-financiera, para después cubrir otras áreas de las finanzas de la institución y otros servicios del IRA.

Técnicos de la Unidad de Datos, ex-

—Pasa a la página 55—

# Prelado recomienda ir a votación el 19

Que todos debemos acudir a los comicios presidenciales del domingo próximo, dijo Monseñor Modesto López, durante su homilía dominical en la Iglesia Catedral.

Al religioso le correspondió la predicación dominical de ayer desde dicho templo, en ausencia de Monseñor Arturo Rivera Damas, que ha estado en Curazao, con motivo de la XXII Asamblea Ordinaria del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM), celebrada en dicha isla antilla-

na. Monseñor López, al referirse a las celebraciones de Semana Santa, y a las elecciones, dijo que es pertinente recordar que el próximo domingo entramos de lleno a la Semana Santa; que el Domingo de Ramos es un domingo especial, durante el cual con especial devoción debemos acudir a esas celebraciones.

"Coinciden también en ese día — agregó— los comicios electorales pre-

—Pasa a la página 55—

## Editoriales

**Un accidente aleccionador**

El accidente radioactivo ocurrido hace más de un mes en una planta que se dedica a la fabricación de equipos médico-quirúrgicos y sueros, ha puesto en el primer plano de la atención pública, el tema de la seguridad industrial, especialmente cuando se utilizan materiales o fuentes de energía de alto riesgo. (Editorial Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

**Partidos firman pacto de honor**

(Viernes 13 de marzo de 1964). Pacto de honor entre los representantes de los partidos políticos contendientes fue firmado ayer. El objetivo es apresurar el recuento final de votos y dar a conocer antes de 72 horas, a los candidatos a alcaldes y diputados del departamento de San Salvador triunfadores en los próximos comicios.

## Indice

- Nacionales / 2-3
- Internacionales / 4-5
- Editoriales / 6-7
- Sociales / 8-43
- Cartas a María / 10

- Su Salud / 34
- Hermano Pablo / 36
- La Cámara / 37
- Platillos / 37
- Horoscopo / 51

- Cómicos / 56-58
- Clasificados / 59-70
- Indicador / 74
- Cines / 74-75



PREVENCION. Miembros del Departamento de Relaciones con la Comunidad de la Guardia Nacional, mantie-

nen una constante campaña de prevención contra las minas en las comunidades circunvecinas al Cuartel Central de ese Cuerpo de Seguridad.